

exposition au Forum de l'Hôtel de Ville «Nom de code Respect: pour toutes et tous»

Une exposition de photographies illustrant la campagne «Nom de code respect: pour toutes et tous» est présente au Forum de l'Hôtel de Ville de Lausanne du 25 au 29 juin 2013. Le grand public est invité à découvrir le travail mené avec et pour des jeunes apprenti-e-s de la Ville de Lausanne pour lutter contre la violence sexuelle. Le vernissage a lieu le 25 juin à 17h30 en présence de Mme Florence Germond, Conseillère municipale de la Ville de Lausanne.

Cette campagne, initialement pensée comme une réaction à plusieurs viols commis entre jeunes à Bâle en 2006, s'est dans un premier temps adressée aux jeunes femmes. Elle a été organisée plusieurs fois en Suisse alémanique, ainsi qu'à Yverdon et à Renens. Le projet lausannois a la particularité de mettre en scène des groupes mixtes déterminés et courageux face à toute forme de violence. Les affiches sont le fruit d'un travail mené dans le cadre d'ateliers interactifs en santé sexuelle animés par la Fondation ProFa, avec un groupe d'apprenti-e-s de l'administration communale lausannoise. Dans ce cadre, les jeunes ont été amenés à réfléchir sur le respect de soi et des autres, sur leur responsabilité en tant que groupe, ainsi que sur le langage du corps. Ils ont ensuite participé à la création d'affiches en se faisant photographier seul-e ou en groupe et en élaborant le slogan de leur choix.

Le projet mené à Lausanne a été organisé par l'association pour l'éducation sexuelle ARTANES, la Fondation ProFa et la Ville de Lausanne et a été soutenu par Promotion Santé Suisse, la Campagne lausannoise «Moi&les autres» et SANTE SEXUELLE Suisse.

Administration générale et culture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec:

- **Caroline Jacot-Descombes, directrice de projet, ARTANES, 079 562 49 48**
- **Claire Piguet, coordinatrice romande du projet, ARTANES, 076 593 44 55**
- **Valérie Berset, déléguée à l'égalité, Ville de Lausanne, 021 315 23 62**

Lausanne, le 25 juin 2013